



ERGEBNIS



13.04.2025



SV Dimbach feiert verdienten Derbysieg gegen ASV Scheppach-Adolzfurt

Am vergangenen Sonntag empfing der SV Dimbach den ASV Scheppach-Adolzfurt zum Derby auf heimischem Rasen. Die Mannschaft zeigte eine dominante Vorstellung und sicherte sich einen wichtigen 2:0-Erfolg.

Bereits in der 26. Minute brachte Daniel Eros den SV Dimbach nach einer präzisen Vorlage von Julian Großer in Führung. Nach dem Seitenwechsel erhöhte Florian Göppel in der 51. Minute auf 2:0, nachdem er von Elvis Njeri mustergültig bedient wurde.

Trotz des Sieges zeigte sich, dass die Chancenverwertung noch verbessert werden kann. Die Mannschaft ist jedoch mit den drei Punkten zufrieden, auch wenn nicht der beste Tag erwischte wurde.

2:0